Invitation de Vreni et Werner Rüegg aux membres du RC FRIBOURG-SARINE, mercredi 10 août 2016

Mesdames, chers amis rotariens,

Je le grand plaisir de vous souhaiter le bienvenue et je vous remercie d'avoir accepté notre invitation. Votre grande participation nous honore. Comme j'ai déjà parlé, lors de ma conférence du 6 avril 2016, de ma participation et des bonnes expériences vécues en tant que membre du Rotary je ne veux pas me répéter.

Deux choses quand-même:

Le 15 avril 1966 j'ai reçu la charte du Rotary international comme membre du club de Laufen. J'étais un jeune dirigeant d'une jeune entreprise dans l'alimentation. Le membership au club régional m'a permis de m'intégrer très vite au niveau politique, industriel et commercial et de trouver ma place dans la société.

Avec la création de Sibra Holding (1970) où j'ai participé à la réalisation, j'ai rencontré quelques membres Rotary et trouvé leur confiance. A mon arrivé à Fribourg en 1974 ils m'ont invité à participer avec quelques Fribourgeois à la création de notre club en 1976. Avec Raphael Barras et son épouse Marie-Thérèse, un seul membre fondateur est encore présent et je leur adresse un salut tout spécial.

Cet évènement et mon transfert du club de Laufen à celui de Fribourg-Sarine nous a aidés, mon épouse Vreni et moi-même, à trouver de nouveaux amis et à nous intégrer plus facilement dans la région merveilleuse de Fribourg. Un grand merci à vous tous et toutes. Merci pour tous les cadeaux (fleurs, vins etc.) que vous avez apportés, malgré nos vœux : de venir les mains vides !

Nous sommes heureux de pouvoir fêter avec vous cet anniversaire et partager notre joie en compagnie des amis très appréciés. Soyez les bienvenus.

Bon appétit et à votre bonne santé!